

おおみなみ



平成31年 2月28日 学校だより No. 12

児童数559名 家庭数465名



節目を生かす

校長 檜垣 盛喜

修了、卒業の月を迎え、この一年間の活動を通して、心身共にたくましく成長した子供たちの姿が多く見られることは、保護者・地域の皆様のご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

日本を代表する竹は、雪の重みにも強い風雨にも耐え、他の木々にはない、たくさんの節目をもって空に真っ直ぐに成長します。わずかな風を竹全体で受け止めるしなやかさとともに、何百キロにも及ぶ力を反り返って跳ね返す力強さをもっている竹です。そのたくましさの秘密は、軽さと強さを併せ持つ規則正しい間隔の節目にあるとされています。そのような力をもつ竹は、種から発芽するまでに4年以上もかかり、その間に地下で1年間に7～8mもの根を張って地上の竹を支える準備をすと言われています。やがて芽を出した竹は、節目ごとに成長点をもつことで1日に80～100cm成長し、2ヶ月弱で20mにもなります。目に見える成長の姿とともに、目には見えない支える力のバランスは、私たち人間の生き方に大きなヒントを与えてくれます。

節をつくり、外からの多くの力をしなやかに、力強く受け止め成長する姿は、子供が目標に向かって頑張ろうと粘り強く取り組む姿そのものです。真っ直ぐな心をもって、たくましく育ってほしいと思うのは、親や教師だけでなく、誰もが望む子供の姿です。しかし、子供たちには、様々な課題や困難が次々と降りかかることが多い今日です。それだけに、それぞれの成長の節目において、めあてをもって進み、振り返ることが大切です。その積み重ねが、しなやかさと力強さの基となる節を築き、これから出会う様々な困難に打ち勝つ知恵や力の源となることだと思います。また、子供たちの成長には、温かく、力強く支える力も欠かすことはできません。見えないところで根となって支えてくださっている保護者・地域の皆様方と共に、今後も子供たちの成長を見守り、支えて参りたいと思います。

3月の生活目標

学校をきれいにしよう

6年生を送る会

特別活動部

いよいよ3月を迎え、6日（水）には、「6年生を送る会」が行われます。6年生は、これまで学校の代表として、行事や委員会活動、クラブ活動、ハッピーみなみ活動などの様々な場面で、一人ひとりが力を発揮し、活躍してくれました。そして学校を温かい雰囲気してくれました。その6年生に感謝とこれからの応援の気持ちを込めて、4年生・5年生の代表委員が、役割を分担し、当日に向けて準備を進めています。また、会では各学年が準備してきた出し物が披露されます。各学年6年生に感謝の気持ちを届けようと一生懸命練習しています。6年生に下級生からのたくさんの気持ちが届くといいですね。6年生のみなさん、楽しみにしていてください。

ありがとう6年生！送別球技大会



5年担任

2月12日（火）の5・6校時に送別球技大会を行いました。今回の行事はスポーツを通して5・6年生の交流を深めながら、5年生はお世話になった6年生から最高学年のバトンを受け継ぐ意識を高めること、6年生は中学生に向けてよい思い出づくりと、共に過ごした5年生への感謝の気持ちを育むことを目的としました。また、企画運営は5年生が行いました。

今年は、6年生対5年生の各学年クラス別チームでドッジボールとサッカーをしました。ドッジボールでは6年生は最高学年として、力強いボールを投げたりとったりと迫力のある試合になりました。サッカーでは、6年生も5年生も一生懸命にボールを仲間にパスし、最後には思い切りのよいシュートも見ることができました。お互いに健闘し、笑顔あふれる素敵

3月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1◆☆	2
						青少年音楽祭
3	4◇	5◇	6◇☆	7◇☆	8◆☆	9
子供音楽会	全校朝会 委員会	音楽朝会	6年生を送る会	卒業を祝う会	本返却締め切り	
10	11◇	12◇	13◇☆	14◇☆	15☆	16
	全校朝会 5時間授業 避難訓練	安全指導			外国語活動授業 (ALT)終 2年馬頭琴演奏会	
17	18	19◇	20◇☆	21	22	23
	全校朝会 5時間授業		午前授業(1~4年) 給食終 卒業式予行	春分の日	修了式 大掃除(2時間目)	
24	25	26	27	28	29	30
	卒業式	春季休業日始				

○日にちの◇◆は相談室開室日（◇…心のふれあい相談員 ◆…スクールカウンセラー）☆…みなみっこひろば

平成31年度 始業式について

4月8日（月） 新2～6年生は8時05分までに登校 校庭に集合

※集合場所、持ち物、下校時刻などの詳細は各学年異なりますので、学年便りでお確かめください。

